



ENVIRONNEMENT, TRANSPORT

Zoom sur WiiiZ

Inauguré en 2018, le réseau WiiiZ vous propose un maillage de 132 bornes de recharge sur le territoire de l'ouest des Alpes Maritimes.

Publié le 07 octobre 2021

Régulièrement, la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis déploie de nouvelles bornes pour répondre au mieux aux besoins des usagers du territoire.

Ainsi en 2021, de nouvelles bornes ont été installées :

- › 1 borne sur le **parking de la plage du Ponteil à Antibes**
- › 1 borne sur le **parking route de Vence, à Saint Paul de Vence**

De nouveaux emplacements seront équipés d'ici la fin de l'année, notamment :

- › 1 borne au **Parking Dulys à Antibes**
- › 1 borne à proximité de la **gare de Juan-les-Pins**

À partir de 2022, le réseau WiiiZ s'étendra sur le territoire de la **Communauté de Communes Alpes d'Azur** et sur le territoire de la **Communauté d'Agglomération Var Estérel Méditerranée** pour vous proposer de nouveaux points de charge.

☐ Vous souhaitez en bénéficier ? **Abonnez-vous au réseau WiiiZ sur le site** www.wiiiiz.fr 



+ d'infos : <https://www.agglo-sophiaantipolis.fr/vivre-et-habiter/se-deplacer/wiiiiz-votre-service-de-recharge-pour-vehicules-electriques>

